
Ratsmitglied Thomas merkt an, dass die Beschlüsse zur Beschaffung der Fahrzeuge im Rah-
men des Feuerwehrbedarfsplanes gefasst worden sind und somit auch umgesetzt werden soll-
ten.  


